

Genossenschaft als eine Chance

NAHVERSORGUNG Gut besuchter Info-Abend
mit Markant-Existenzgründerfachmann

Ein neuer zeitgemäßer Lebensmittelmarkt hätte stark mit der Konkurrenz in den Nachbarorten zu kämpfen.

HORSTEN/MAB – Im „Ostfriesischen Hof“ in Horsten versammelten sich jüngst mehr als 200 Bürgerinnen und Bürger bei einem Informationsabend, um mehr über Perspektiven einer ortsnahen Einkaufsmöglichkeit zu erfahren, nachdem im Vorjahr der Schlecker-Markt geschlossen hatte. Zu Gast war Michael Weerning von der Markant-Gesellschaft, ein Unternehmen der Bunting-Gruppe.

Als problematisch für einen neuen Lebensmittelmarkt in Horsten stellt sich die Tatsache dar, dass in Zetel, Sande und Friedeburg bereits Aldi-, Lidl- und Netto-Märkte existieren. Einer Untersuchung zufolge bliebe durch die Konkurrenz für den Markt in Horsten lediglich ein Umsatz in Höhe von 600 000 Euro pro Jahr übrig – und das sei definitiv zu wenig, erklärte Weerning.

Hypothetisch betrachtet, wären zwar 3,5 Millionen Euro Umsatz möglich – jedoch nur,

wenn sich in Horsten der einzige Lebensmittelmarkt im Umkreis befinden würde. Da dieses jedoch nicht der Fall ist und der kleinstmögliche Jahresumsatz für eine Existenz bei 1,2 Millionen Euro liegt, wäre nur eine Geschäftsgründung mit einer Genossenschaft zu empfehlen, berichtet der Fachmann für Existenzgründungen. Selbst damit werde sich der Erfolg als äußerst schwierig gestalten, da auch noch hohe Personal- und Mietkosten sowie der stetige Preisverfall berücksichtigt werden müssen.

Olaf Gierszewski, stellvertretender Bürgermeister, sagte in diesem Zusammenhang, dass die Bürgerinnen und Bürger also auch bereit sein müssten, viel in dem zukünftigen Laden in Horsten einzukaufen, damit dieser langfristig bestehen kann.

Zum Abschluss des Abends fasste Bürgermeisterin Karin Emmelmann zusammen, dass man jetzt alles daran setzen müsse, eine Genossenschaft zu gründen und somit die einzige Chance, einen Lebensmittelmarkt nach Horsten zu bringen, nutzen sollte. Ortsvorsteher Walter Johansen ist für alle Interessierten telefonisch unter 04453 / 22 81 zu erreichen.